

GEMEINDE BELLIKON

Gemeindenachrichten

Ersatzwahl Mitglied Kreisschulpflege für den Rest der Amtsperiode 2014/2017 - Nachmeldefrist

Bis zum Anmeldeschluss am 12. August 2016 hat sich folgende Person gemeldet:

- Keller, Diana, geb. 07. Januar 1971, Hauserstrasse 17b, Bellikon

Sind weniger oder gleich viele wählbare Kandidatinnen oder Kandidaten vorgeschlagen, als zu wählen sind, ist gemäss § 30 a des Gesetzes über die politischen Rechte (GPR) mit der Publikation der Namen eine Nachmeldefrist von 5 Tagen anzusetzen, innert der neue Vorschläge eingereicht werden können.

Übertrifft die Anzahl der Anmeldungen nach dieser Frist die Anzahl der zu vergebenden Sitze nicht, werden die Vorgeschlagenen von der anordnenden Behörde beziehungsweise vom Wahlbüro als in stiller Wahl gewählt erklärt.

Für noch zu vergebende Sitze ist eine Wahl an der Urne durchzuführen.

Wahlvorschläge sind von 10 Stimmberechtigten des Wahlkreises zu unterzeichnen und bei der Gemeindekanzlei innert 5 Tagen seit Publikation (d.h. bis Montag, 22. August 2016, 18.00 Uhr), persönlich vorbeizubringen.

Das erforderliche Formular kann bei der Gemeindekanzlei bezogen werden, welche bei Fragen gerne Auskunft gibt (Tel. 056 485 83 83).

Es wird darauf verwiesen, dass im ersten Wahlgang jeder wahlfähige Stimmberechtigte als Kandidat gültige Stimmen erhalten kann. (§ 30 Abs. 1 GPR).

5454 Bellikon, 17. August 2016

GEMEINDERAT BELLIKON

Rechtskraft der Einwohnergemeindeversammlungsbeschlüsse

Nach unbenütztem Ablauf der Referendumsfrist (5. August 2016) sind sämtliche dem fakultativen Referendum unterstehenden Beschlüsse der Einwohnergemeindeversammlung vom 21. Juni 2016 in Rechtskraft erwachsen.

- 1. Genehmigung des Protokolls der Einwohnergemeindeversammlung vom 20. November 2015
- 2. Genehmigung Rechenschaftsbericht 2015
- 3. Genehmigung Jahresrechnung 2015
- 4. Beitritt zum neuen Gemeindeverband "Musikschule Rohrdorferberg" mit Genehmigung der Satzungen
- 5. Investitionskredit von brutto Fr. 140'000.00 für den Ersatz der Wasserleitungen "Im Haldenächer"
- 6. Verschiedenes und Umfrage

Bellikon, 17. August 2016

GEMEINDERAT BELLIKON

1. August 2016, Bellikon

Der Höhepunkt der diesjährigen 1. Augustfeier in Bellikon war nicht nur der sehr gut organisierte Brunch vom Männerchor Bellikon und dem Musikverein Eintracht sondern auch unser Gastredner Nationalrat Dr. Gerhard Pfister, der durch Gemeinderätin Corinne Gisler verpflichtet werden konnte.

Nach den Begrüssungsworten durch Gemeindeammann Hans Peter Kurth erhielten die Belliker einen Vortrag von Gerhard Pfister der gesalzt und gepfeffert war. Teils sehr humorvoll teils aber auch zum Nachdenken anregte. Zeitweise hätte man eine Nadel auf den Boden fliegen hören. Die Bevölkerung war dermassen angetan von dieser Rede, dass Herr Pfister nach seiner Rede mehrmals tosenden Applaus der begeisterten Bürger erntete.



Nachdem alle von dem üppig gestalteten Brunchangebot Gebrauch gemacht haben, gab es noch genügend Zeit, um einander "Halloo" zusagen oder einen Schwatz abzuhalten.

Die Rückmeldung vieler Bürger war sehr positiv. Auch die Zahl der teilnehmenden Einwohner von Bellikon nimmt von Jahr zu Jahr zu. Der Brunch war ein voller Hit. Der Gemeinderat dankt dem Männerchor Bellikon und dem Musikverein Eintracht für die aufwändige Arbeit und hofft auf weitere Vereine, die das nächste Mal den 1. August gestalten möchten.

Gemeinderat, Corinne Gisler, August 2016

Papier- und Kartonsammlung in Bellikon

Die nächste Papier- und Kartonsammlung findet am Samstag, 3. September 2016 statt.

Sie wird dieses Mal vom Feuerwehrverein durchgeführt.

Papier und Karton bitte separat bündeln und an die üblichen Standorte der Kehrichtentsorgung am morgen früh deponieren. Gefüllte Säcke, Tragtaschen, Kartonschachteln, Plastiksäcke sowie papierfremde Materialien wie Kunststoffverpackungen, Styropor usw. werden nicht mitgenommen.



Falls Papier liegen bleibt, bitten wir die Bevölkerung, dies unter folgender Natel-Nummer zu melden:

079 221 22 53 (Raphael Schneider, Präsident Feuerwehrverein)

Fotos auf der Gemeindeverwaltung für Identitätskarten

Die Schweizer Eidgenossenschaft, Bundesamt für Polizei, hat die Kriterien für die Annahme von Fotos für Pässe und Identitätskarten festgelegt. Damit Ihr Foto vom Pass- und Patentamt in Aarau ohne Problem genehmigt wird, macht die Gemeindeverwaltung Bellikon ab sofort die Fotos für Identitätskarten ohne Voranmeldung zu den ordentlichen Büroöffnungszeiten für Fr. 12.00. Selbstverständlich erhalten Sie für die Gebühr von Fr. 12.00 Ihre Fotos.



Die Gemeinde Bellikon freut sich, wenn wir Ihr zukünftiges Passfoto schiessen dürfen.

Gemeindepersonal Bellikon

Personalausflug

Am Dienstag, 27. September 2016, bleiben die Büros der Gemeindeverwaltung sowie des Bauamtes infolge Personalausflugs den ganzen Tag geschlossen. Der Pikettdienst des Bestattungsamtes ist gewährleistet über die Telefonnummer 079 698 59 89.



Besten Dank für das Verständnis.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat erteilte unter Bedingungen und Auflagen folgende Baubewilligung an:

1. Steffen Ruth, Hohle Gasse 7, 5454 Bellikon, Verglasung Sitzplatz (unbeheizt), Hohle Gasse 7, Parzelle 785 (BG-Nr. 2016-06)